

Le Venezuela rejette l'ingérence du Secrétaire Général de l'OEA



Caracas, 15 mars, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a rejeté un rapport sur le Venezuela, présenté par le Secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro qu'il a qualifié d'illégitime. Ce rapport promeut une intervention étrangère au Venezuela.

Dans un communiqué, le Ministère vénézuélien des Affaires étrangères, déplore qu'Almagro ravive le penchant putschiste et interventionniste de l'organisation régionale, moyennant l'imposition de dispositifs qui violent l'ordre légal et constitutionnel de ce pays sud-américain.

Le texte souligne que le rapport méconnaît les processus institutionnels et les principes de ce mécanisme panaméricaniste et dresse un faux panorama du Venezuela pour promouvoir une intervention internationale dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124277-le-venezuela-rejette-lingerence-du-secretaire-general-de-loea>



Radio Habana Cuba